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令和４年第９回（１０月）三股町議会定例会

発言

順位
質 問 者

質問の
相　手

①
これからの事業推進体制と事業の進め方について
の基本的な考え方。

②
官民共同事業体（合同会社）で事業を進めることの
メリット・デメリット。

③

基本設計・実施設計に入る前に、具体的な施設の
規模や運用、必要な事業費、竣工後の予想される
収支計算等を示した方が事業がスムーズに進むと
考えるが、より詳細な基本計画を示すことについて
どう考えるか。

①
改めて、これまでの三股町のふるさと納税額の推
移と今年の目標額及び現在の納税額。

②
ふるさと納税を得るための必要な経費について。
（返礼品代、ポータルサイト手数料、送料、その他
の経費等）

③
これまでふるさと納税を充当した事業費総額と主な
具体的事業。

④ ふるさと納税額を増やすための方策は？

1 台風について ① 台風11号、14号被害状況後の今後の対策は。 町長

① ふるさと納税推進室の現状はどのようなものか。

② 企業版ふるさと納税とはどのようなものか。

③
企業版ふるさと納税に取り組んでいるか。その現
状は。

④ 幸福度、住み続けたい街をアピールしているか。

3 学校の施設について ①
学校の施設は、老朽化が進み、維持管理費が増
大するとともに危険箇所の発生が危惧されている。
対策はとられているか。

教育長

4
櫟田地区の児童生徒の通学
路について

①
櫟田地区の児童生徒の通学路のその後の経過は
どのようになっているか。

町長

5 畜産について ①
和牛生産農家、肥育農家の支援事業はどう考えて
いるか。

町長

町長

2 ふるさと納税について 町長

2 内村 立

2 ふるさと納税について 町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

1 西村尚彦

1
交流拠点施設整備事業につ
いて
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令和４年第９回（１０月）三股町議会定例会

発言

順位
質 問 者

質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

1
三股町役場は今後何年もつ
のでしょうか？

①
耐震クリアしたとお聞きしておりますが、あと何十
年この役場でいこうと思われているのでしょうか？

町長

① 役場トイレが和式なのはなぜでしょうか？

② ウォシュレットがないのはなぜでしょうか？

③ 消毒や手拭きがないのはなぜでしょうか？

④
洋式１つはあり修繕のされているところもあります
が、全体的にきれいにすることはできないのでしょ
か？

⑤
三股町業者にプレゼンして頂きアピールして改修
工事はできないのでしょうか？

①
五本松住宅跡地の空き家が一棟残っているのは
なぜでしょうか？

②
事業計画（収支）どのようにすすんでいるのでしょう
か？

4 空き家に関して ①
空き家等情報バンク制度に関して、掲載が４軒の
みR1年より情報掲載がないのと、発信がされてお
りませんがどのようになっているのでしょうか？

町長

1
小中学校の給食費無償化に
ついて

①

日本国憲法第26条には「義務教育は無償である」
と謳っているにも関わらず、実際には義務教育であ
る全国の小中学校のほとんどは、給食費が有償と
なっている。長引くコロナ禍で、生活困窮に陥って
いる子育て世帯も多くいると思われる。現在、全国
の3割の自治体で、全額ないし一部の給食費支援
が行われている。我が町も子育て支援の一環とし
て、給食費無償化へ向けた施策が必要なのではな
いか。

町長

①

介護認定を受けた人で、障害の程度によっては障
害者控除の対象となったり、特別障害者手当の対
象となる場合があると考えられる。そのことは、町
民に周知・促しをされているのか。

②
介護認定を受けた方で、特別障害者の対象になる
と思われる方たちは、年間でおよそ何人くらいおら
れるか、聞きたい。

町長

3
旧五本松団地跡地の計画に
ついて

町長

4 上西　雅子

2

介護認定者に対する障害者
控除や、特別障害者手当の
申請が可能であることの周
知・促しについて

町長

3 中原　美穂

2
なぜ三股町役場トイレが和式
なのか？



3

令和４年第９回（１０月）三股町議会定例会

発言

順位
質 問 者

質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
町長選挙で来年度から中学校の給食費無償化を
公約されたが実施するのか。

②
給食費を無償化した場合の経費はどれくらいにな
るのか。

③
無償化した場合の財源的な裏付けはなされている
のか。

④ 無償化は恒久的に考えているのかどうか。

⑤
給食食材の値上げに伴う補填も実施しているが、
食材の値下げがない場合の補填も恒久的に継続
するのかどうか。

⑥ 小学校の給食費とのバランスがとれるのか。

①
台風14号による本町での被害状況はどうなってい
るのか。

②

大雨特別警報に伴う土砂災害警戒区域で「警戒レ
ベル5」の「緊急安全確保」が発令されたが、6避難
所に避難された世帯数・人数はどれくらいになった
のか。

③
各地区避難所の空調設備の有無、空調設備のな
い避難所の整備はどうするのか。

④
今後、避難所での停電対策をどのように考えてい
るか。

①
町長・町議会議員選挙の投票率及び投票区毎の
投票率はどのようなものか。

② 投票区の年代別の投票率はどのようなものか。

③ 投票率低下の対策はできないか。

①
所信表明で「三股町DX推進本部」を設置すると言
われたが具体的な取り組みを伺いしたい。

② 町職員のテレワークの推進をするのか。

①
大八重地区住民の為の防犯灯設置は出来ないで
しょうか。

②
大野地区住民が、台風14号で防災センターへの避
難が多くみられたが、なぜだと思うか。

③
大野地区にメガソーラーを設置中（約９町）である
が、土砂災害の危険性はないのでしょうか。

① 無料化の動機と考え方は。

② 財政負担及び年間費用額は。

③ 県内の学校で無料化を行っている自治体の数は。

選管

6 新坂　哲雄

1 地域に係る課題について 町長

2 中学校の給食費について 町長

4
「三股町DX推進本部」の設
置について

町長

5 堀内　和義

1
中学校の給食費無償化につ
いて

町長

2
台風14号の被害及び避難状
況について

町長

3
町長・町議会議員選挙の投
票率について



4

令和４年第９回（１０月）三股町議会定例会

発言

順位
質 問 者

質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
中学生の給食費無償化を実施したいと言う事であ
るが財源の見込みは。

②
給食費未納者の未納金回収をどう進めていくの
か。

③
小学生の給食費について、今後の方針をどう考え
るのか。

① 今回の同日選による投票率をどう評価されるか。 選管

②
学校教育において、選挙に関心を持つような授業
など取り組みはなされているのか。

教育長

①
町道の白線（横断報道を含む）の消えている個所
が多く見受けられるが、順次整備されているのか。

②

特に植木公園北側町道やすみれ保育園～植木線
は、センターラインや歩行者線が消え、道路の両脇
に泥草が堆積して道幅が狭くなっており、通行に危
険である。

4
台風14号の災害復旧につい
て

①
要望が上がっている福留用水路について、今後の
復旧の見通しと来年の水田利用までに通水できな
いか。

町長

① 国県の支援状況、及び復旧計画。

② 復旧工事の優先順位の条件。

③
被災地住民への説明はどのように行われてきたの
か。

④ 梶山城跡の今後の対策は。(含、整備事業)

①
推進室が設置されてからの主な取り組みとその成
果。

② 直面している課題にはどのようなものがあるか。

③ 今後の推進対策。

④ 中学校の給食費の永続的な財源となり得るのか。

①
全国学力テスト結果を、文教三股としてどのように
捉えているか。

② 県平均以下の状況は、いつ頃からみられるのか。

③
次回の全国学力テストの目標に対する今後の対策
は。(含、これまでの対策との違い)

4
地域特性を活かしたまちづく
りについて

①
３・４・５地区のそれぞれの特性としての歴史・文
化・景観をどのように捉えているか。

町長

3 学力対策について 教育長

1
台風14号被害復旧計画につ
いて

町長

2 ふるさと納税について 町長

7 堀内　義郎

1 学校給食費について 町長

2
町長選、町議選の投票率に
ついて

3 道路の整備について 町長

8 楠原　更三
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令和４年第９回（１０月）三股町議会定例会

発言

順位
質 問 者

質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 選挙の投票率についての見解は。

②
隊列を組んでの選挙運動が見られたが、選挙管理
委員会の見解は。

③
町民への町長選アピール方法はどうのようにされ
たのか。

④
投票率アップの今後の対策は、どのように考えら
れているか。

①

「自然との共生によるまちづくりに努めるととも
に、・・・・意を尽くしてまいりました。」と言われてま
すが、長田地区の自然を活かしきれていないと思
われますが見解は？

②

「最近の円安やウクライナ情勢による燃油・物価高
対策については、プレミアム付き商品券の発行や
事業所・農業者及び子育て世帯への支援金給付、
全世帯の水道基本料金の４月減免など実施してき
ました。」とありますが、どこからの財源なのか町民
に伝えていないのではないか？

③
３つ目の取り組みに、「三股町DX推進本部」を設置
し、とありますが、町民に分かりやすく具体的にどう
いうことか？

①
帯状疱疹の罹患者数の動向とワクチン予防効果に
ついて、どのように認識されているか。

②
帯状疱疹ワクチンの周知や接種の推進はされてい
るのか。

③
帯状疱疹ワクチン接種費用の助成はできないの
か。

④ 子宮頸がん検診内容と費用は。

⑤ 子宮頸がんワクチンの情報提供、周知方法は。

⑥
子宮頚部細胞診、HPV検査の費用の助成はできな
いか。

9 田中　光子

1
町長及び町議会選挙につい
て

選管

3
健康を守るワクチンと検診に
ついて

町長

2 所信表明について 町長


